

Es geht nichts vorwärts

zu: „**A-81-Paket für Dobrindt im Mai**“

(SZ/BZ vom 26. April)

A 81 - die unendliche Geschichte: Ich frage mich, wann endlich werden die von uns gewählten Volksvertreter endlich zu Potte kommen? Es geht nichts vorwärts und der Schwarze Peter wird seit Jahren nur hin und her geschoben. Wie SZ/BZ-Redakteur Hansjörg Jung so schön schreibt: „Der Termin steht in den Sternen“. Entwürfe werden zwischen den Bundes- und Landesministerien hin und her geschickt um einen „Gesehen-Vermerk“ zu erhalten. Es tut sich einfach nichts, es wird nur ausgesessen. Was tun unsere Volksvertreter eigentlich, um endlich Nägel mit Köpfen zu machen, es gibt auch hier so viele „Baustellen“, wo die Bevölkerung seit Jahren nur hingehalten wird.

Sicher freuen sich die kleinen Steuerzahler, wenn sie einen Dankesbrief von Finanzminister Schäuble bekommen, weil sie so brav ihre Steuern bezahlen. Auf die Idee muss man erst mal kommen, wie in „Sonntag aktuell“ vorgeschlagen wurde. Wir haben den 27. April und nicht den ersten. Unglaublich.

Helga Pinnau, Sindelfingen